



だんだんと暑い日が増えていき、本格的な夏もすぐそこまで来ているようです。蒸し暑い日が続いていますが、子ども達は汗をいっぱいかきながら夢中になって色々な遊びを楽しんでいます。さて、7月末には大杉みどりの里にて『楽しい集い』が行われました。友達や保育者とイワナ掴みをしたり、スイカ割りをしたりと思い出に残る1日だったのではないかと思います。



今しかできない遊びを 楽しもうっ！



赤、青、黄の3色からこんなに沢山の色が作れたよ！



慎重に…こぼさない様に…。



いぞげーっ！

普段遊戯室で行う集団ゲームが大好きな子ども達の姿から、色水を使った、『色水満水リレー』を楽しみました。この遊びが想像以上に大盛り上がり！子ども達が自分で考え、選べるように、色水を入れる容器は色々なものを用意しました。レースが始まると、色水がこぼれない様に手でふたをする子、“はやくバケツを満タンにしなきゃ！”という気持ちが強く出て、色水を入れずに容器は空っぽで走り出しちゃう子、バケツに色水を入れる頃には容器の中が空っぽだった子など…。子ども達も好きなゲームの一つになったようで「またしたい！」との声がたくさん聞かれました。今しかできない遊びをたっぷりと経験させてあげたいです。



「みてー！
こんな色できたよ！」

泥遊びでのーコマ…。

雨どいを沢山繋げて、石や泥、葉っぱ等色々な物を流して楽しんでた子ども達。ペットボトルを流してみた時に船に見えたようで、船づくりが始まりました。50 Omlのペットボトルで船を作ってみたのですが…。



「船いけー！お～流れた！
「いいぞいいぞー！」

どんな船にしようかな？

「どうしよう。この船
曲がり道曲がれない」

「この小さいペットボトルなら曲
がれた！」

船を作り、流して遊ぶ中でうまくいかないこともありました。しかし、“なんでだろう”“どうしたらいいんだろう”と試行錯誤しながら遊ぶ姿が見られ、成長を感じる場面でもありました。子ども達は遊びの中でいろいろな事を考えたり試したりしているので、一緒に遊んでいて面白い場面にたくさん出会うことができます。保育者も子ども達の気づきや発見と一緒に楽しんでいきたいです。



おねがい

・子ども達は戸外へ出た時、遊戯室で運動遊びをした時、保育室で沢山遊んだ時等、たくさん汗をかいた際は、着替えをしています。着替えを持ち帰った次の日には着替えを持たせてください。よろしくお願いたします。

楽しい集い楽しかったね！

